
D: Hausordnung höibode.ch 
 
Hallo, liebe Gäste 
  
Unsere kleine Loft soll Dir ein zweites zu Hause sein. Du sollst Dich wohlfühlen und ausruhen 
können. Wir hoffen, dass Du alles vorfindest, was Du benötigst.  
 
Die nachstehende Hausordnung soll eine Hilfestellung für einen harmonischen Aufenthalt sein. 
Außerdem haben wir einige Regeln aufgeführt von denen wir hoffen, dass Du diese akzep-
tierst. Durch eine ordentliche Behandlung der Wohnung hilfst Du uns, auch anderen Gästen 
Räumlichkeiten anzubieten zu können. 
 
Allgemein  
Solltest Du irgendetwas in der Einrichtung vermissen oder wenn Du Hilfe brauchst,  
wende Dich bitte an uns. Sämtliche Dinge, die sich in der Loft befinden, dürfen von den Gäs-
ten benutzt werden. Bitte gehe mit der gesamten Einrichtung und dem Inventar sorgsam um.  
 
Küche  
Bitte gehe pfleglich mit der Kücheneinrichtung und den technischen Geräten um.  
Da eine verschmutzte Küche niemanden erfreut, stell bitte Geschirr, Töpfe und  
Besteck nur in sauberem und trockenem Zustand in die Schränke. Stell heiße Töpfe  
und andere heiße Gegenstände bitte nicht ohne Untersetzer auf die Tische oder die  
Arbeitsplatte. Benutze zum Schneiden bitte immer ein Schneidebrett als Unterlage.  
 
Niemand beschädigt absichtlich Sachen, es kann jedoch jedem passieren, dass einmal  
etwas kaputt geht. Wir würden uns freuen, wenn Du den entstandenen Schaden  
mitteilst und wir diesen nicht erst nach Deiner Abreise bei der Endreinigung feststellen.  
Der Mieter haftet für Beschädigungen in Höhe der Wiederbeschaffungs- bzw. Instandstel-
lungskosten.  
 
Sorgfaltspflicht 
Wir bitten unsere Gäste, das Mietobjekt achtsam zu behandeln und dafür Sorge zu  
tragen, dass auch Mitreisende und Angehörige die Mietbedingungen einhalten. Die  
Eingangstür soll grundsätzlich geschlossen sein und beim Verlassen des Hauses per  
Schlüssel verschlossen werden. Ebenso sind auch alle Fenster bei Verlassen der Wohnung  
zu schließen, um mögliche Schäden durch Unwetter oder Einbruch zu vermeiden.  
 
Entsorgung  
Den Mülleimer bitte nur mit Müllsäcken benutzen und diese verschlossen vor die Wohnungs-
türe legen. In die Küchenspüle, die Toilette und das Waschbecken dürfen keine Abfälle, Es-
sensreste, schädliche Flüssigkeiten oder Ähnliches geworfen bzw. geschüttet werden. 
 
Reinigung 
Sollte Dir mal ein Missgeschick (extremer Schmutz, Flüssigkeiten auf Boden oder  
Arbeitsflächen usw.) passieren, bitten wir Dich, dies sofort zu beseitigen. Wir bitten Dich aus-
serdem, die Ferienwohnung bei Abreise besenrein zu hinterlassen und alles benutzte Geschirr 
wieder sauber in die Schränke einzuräumen (oder bei Abreise den Geschirrspüler zu starten). 
 
Internet/WLAN  
In der Loft ist ein kabelloser Internetanschluss (WLAN) vorhanden; den Zugangscode findest 
Du in der Gästemappe. Die Nutzung des Internets mit dem eigenen Endgerät (Notebook, 
PDA, Smartphone etc.) über den WLAN-Anschluss ist für den Mieter kostenlos. Die Nutzung 
des Internets erfolgt auf eigene Gefahr, der Vermieter schließt jede Haftung im Zusammen-
hang mit der Internetnutzung des Mieters aus.  



 
Raucher 
Rauchen ist in der Loft streng verboten. Bitte rauche ausschliesslich im Bereich vor der Stahl-
treppe/beim Briefkasten – dort steht Dir auch ein Aschenbecher zur Verfügung. 
 
Haustiere 
Das Mitbringen von Haustieren ist nicht erlaubt.  
 
Parkmöglichkeiten  
Es kann direkt vor der Loft geparkt werden, bitte parke Deinen tollen Wagen am Rand des Ab-
stellplatzes und halte die Bereiche vor dem grauen Garagentor jederzeit frei. 
 
An- und Abreise  
Die Anreise erfolgt nach Absprache. Am Abreisetag bitten wir unsere Gäste, die  
Loft bis spätestens 11.00 Uhr freizugeben.  
 
 

 
 

E: house rules höibode.ch 
 
Hello, dear guests 
 
Our little loft should be a second home for you. You should feel comfortable and be able to 
rest. We hope that you will find everything you need.   
 
The following house rules are intended to help you have a harmonious stay. 
We have also listed some rules that we hope you will accept them. By treating the apartment 
properly, you will help us to be able for offer rooms to other guests. 
 
General 
If you miss anything in the facility or if you need help, please contact us. All items in the loft 
may be used by the guests. Please treat the entire furnishings and inventory with care.   
 
Kitchen 
Please treat the kitchen equipment and technical appliances with care.   
As nobody likes a dirty kitchen, please only put dishes, pots and cutlery in the cupboards when 
they are clean and dry. Do not put hot pots and other hot objects on the tables or worktop with-
out a trivet worktop. Always use a chopping board as a base when cutting.   
 
Nobody damages things on purpose, but it can happen to anyone that something gets broken. 
We would be pleased if you could report the damage and that we do not discover it after your 
departure during the final cleaning. The tenant is liable for damage in the amount of the re-
placement or repair costs. 
   
Duty of care 
We ask our guests to treat the rental property with care and to ensure that fellow travelers and 
and relatives also comply with the rental conditions. The entrance door should always be 
closed and locked with a key when leaving the house. All windows must also be closed when 
leaving the apartment to avoid possible damage caused by bad weather or burglary.   
 
Waste disposal 



Please only use the garbage can with garbage bags and place them closed in front of the 
apartment door. No waste, leftovers, harmful liquids or similar may be disposed of in the 
kitchen sink, toilet or washbasin. 
 
Cleaning 
Should a mishap occur (extreme dirt, liquids on the floor or work surfaces, etc.), please 
clean it up immediately. We also ask you to leave the apartment swept clean on departure and 
to put all used dishes clean in the cupboards (or start the dishwasher on departure). 
 
Internet/WLAN 
A wireless internet connection (WLAN) is available in the loft; you will find the access code in 
the guest folder. The use of the Internet with your own device (notebook, PDA, smartphone 
etc.) via the WLAN connection is free of charge for the tenant. The useof the Internet is at your 
own risk, the landlord excludes any liability in connection with the tenant's use of the Internet.  
  
Smoking 
Smoking is strictly prohibited in the loft. Please smoke only in the area in front of the steel 
stairs/by the letterbox - an ashtray is also available there. 
 
Pets 
Pets are not allowed in the loft.   
 
Parking facilities 
You can park directly in front of the loft, please park your great car at the edge of the parking 
lot and keep the areas in front of the gray garage door free at all times. 
 
Arrival and departure 
Arrival is by arrangement. On the day of departure we ask our guests to leave the loft by 11.00 
a.m. at the latest. 


